

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Glattpark, 30 avril 2025

Changement de personnel au sein de la direction générale de Hirslanden

Stéphan Studer a décidé de relever un nouveau défi professionnel en dehors de Hirslanden. Au 1^{er} septembre 2025, il prendra ses nouvelles fonctions de directeur du département Santé Individuelle et de membre de la direction générale du Groupe Mutuel.

Cela fait aujourd'hui dix ans que Stéphan Studer fait partie du Groupe Hirslanden, tout d'abord en tant que directeur de la Clinique La Colline à Genève, puis, à partir de mai 2019, en tant que Chief Operating Officer et membre de la direction générale. Grâce à son implication et à son expertise, il a largement contribué au développement et au positionnement fructueux de Hirslanden. De nombreuses initiatives ont été mises en œuvre sous sa houlette, notamment la création du centre de médecine du sport à la Clinique La Colline, le projet PPP du centre de chirurgie ambulatoire en collaboration avec les Hôpitaux universitaires de Genève, le Medical Center Wankdorf à Berne, les partenariats avec Mujinga Kambundji et Swiss Ski ainsi que le redressement réussi à Lausanne.

Daniel Liedtke, CEO du Groupe Hirslanden, lui a témoigné sa gratitude : « Au nom de l'ensemble de la direction générale, je tiens à remercier Stéphan pour cette étroite collaboration empreinte de confiance et de coopération, ainsi que pour son énorme engagement en faveur de notre entreprise. Je lui souhaite le meilleur pour l'avenir, tant sur le plan professionnel que personnel. »

La recherche d'un successeur à la direction des deux cliniques Hirslanden lausannoises a été lancée.

Renseignements

Dr Claude Kaufmann
Head of Communications
Boulevard Lilienthal 2
8152 Glattpark
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch

À propos de Hirslanden

Hirslanden promeut une prise en charge médicale intégrée de haute qualité, responsable, efficace et déterminée par la personne elle-même. De la naissance au grand âge, et de la prévention à la guérison, à tout moment, de manière physique comme numérique, le groupe Hirslanden se concentre, aux côtés de partenaires de coopération publics et privés, sur le développement du « Continuum of Care ».

Hirslanden se démarque sur le marché en tant que prestataire systémique par une prise en charge médicale haut de gamme visant à améliorer la qualité de vie individuelle, garantie par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des équipes soignantes excellentes, ainsi qu'un service de première classe pour un confort élevé au cœur d'une atmosphère chaleureuse. Les centres de compétence médicaux interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires professionnels permettent de réaliser un diagnostic et un traitement optimaux et personnalisés, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire. Le groupe Hirslanden comprend 17 cliniques réparties dans 10 cantons, beaucoup d'entre elles possédant une unité de soins intensifs. Il gère également 5 centres de

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

chirurgie ambulatoire, 19 instituts de radiologie et 6 instituts de radiothérapie. Le groupe compte 2 651 médecins partenaires et 11 146 collaborateurs, dont 580 médecins salariés. Hirslanden est le plus grand réseau médical de Suisse. Au 31 mars 2024, jour de référence, les établissements du groupe ont dispensé au total 446 623 journées de soins à 112 008 patientes et patients. 52,1 % sont assurés en division commune, 27,3 % sont titulaires d'une assurance semi-privée et 20,6 % d'une assurance privée. Né en 1990 de la fusion de plusieurs cliniques, le Groupe Hirslanden fait aujourd'hui partie de Mediclinic Group.
